
Na tarde desta terça-feira, 1º de 
abril, o presidente da Câmara Mu-
nicipal de Guaíra, vereador Moacir 
Gregório, e o 1º secretário da Mesa 
Diretora, vereador José Neto Pu-
gliesi, receberam na sede do Poder 
Legislativo a fisioterapeuta Jéssi-
ca Macedo, delegada do Conselho 
Regional de Fisioterapia e Terapia 
Ocupacional da 3ª Região (CREFI-
TO-3). 

Guaíra mantém fiscalização de fios de 
telefonia e internet para evitar poluição 

visual e acidentes

Município re-
cebeu apenas 
5,5% das doses 
para os grupos 
contemplados, 
conforme mais 
vacinas chega-
rem mais segmentos serão chamados a to-
mar os imunizantes
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Vereador Rafael Talarico se reúne 
com secretário de segurança do 
estado para fortalecer ações em 

guaíra e região

NOVO CEPs

Prefeitura inaugura três das sete 
academias ao ar livre que está 

instalando em Guaíra
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PRAÇAS

As melhorias abrangem diversas áreas da 
praça, transformando-a em um espaço mo-
derno e acolhedor para todas as idades.

ACADEMIAS

A Prefeitura de Guaíra inaugurou hoje, 1º 
de abril, três novas academias ao ar livre, 
parte de um projeto que prevê a instalação 
de sete espaços de exercícios em diferen-
tes pontos da cidade.

ESPORTE
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O vereador Rafael Talarico, 
de Guaíra, reafirmou seu 
compromisso com a se-

gurança pública ao participar de 
uma audiência com o Secretário 
de Segurança Pública do Estado 
de São Paulo, Guilherme Derrite. A 
reunião, articulada pelo Deputado 
Estadual Carlão Pignatari, ocorreu 
a partir das solicitações do verea-
dor Rafael e do vereador Tenente 
Eugênio Luiz de Paula, de Ituvera-
va. O encontro teve como objetivo 
discutir medidas essenciais para 
reforçar a segurança na região.

A Diretoria de Cultura, Turismo, Esporte e 
Lazer promoveu um evento que marcou o 
cenário esportivo local e fortaleceu os laços 
comunitários:

Futebol e solidariedade marcam 
torneio no Guaritá
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Prefeitura reinaugura Praça Nossa 
Senhora Aparecida

Correios implantam CEPs por 
logradouros em Guaíra: confira 

as mudanças
Os Correios, empresa pública vinculada ao 
Governo Federal, estão implementando uma 
grande mudança no sistema de Códigos de 
Endereçamento Postal (CEPs) em todo o 
país. 

Vereadores recebem delegada do 
CREFITO-3 e destacam importância da 
fisioterapia e da terapia ocupacional na 

promoção da saúde pública
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Guaíra iniciou vacinação contra 
gripe nesta terça-feira (1º)

SAÚDE

Foram regis-
tradas quase 
mil solicita-
ções de re-
paros em um 
ano e meio 
e Posturas 
pede ajuda 
da população 
para identi-
ficar proble-
mas
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A IMPRENSA NO SÉCULO 21
A  revolução digital desencadeada 

pelo advento da internet transfor-
mou profundamente a paisagem 

da mídia global. Para a imprensa, o de-
safio de se adaptar a esse novo ecos-
sistema tem sido tanto uma prova de 
resiliência quanto um exercício de rein-
venção. Enquanto a publicidade, antes 
um dos esteios dos negócios de mídia 
impressa e televisiva, migra a passos 
largos para plataformas digitais mais 
dinâmicas e direcionadas, os meios de 
comunicação tradicionais enfrentam a 
pressão de encontrar caminhos novos e 
viáveis para a sobrevivência.
Diante desse cenário, a imprensa tem 
seguido diferentes trilhas em sua jorna-
da de adaptação e sobrevivência. Uma 
dessas é a “partidarização”, onde outlets 
optaram por se associar estreitamente a 
partidos políticos ou figuras influentes, 
funcionando quase como influencers 
políticos. Essa escolha, embora possa 
oferecer recompensas financeiras ou de 
audiência no curto prazo, é um caminho 
marcado pela volatilidade e pelo risco de 
perda de credibilidade. Quando a notí-
cia se torna partido, é o próprio público 
quem perde, trocando o jornalismo sério 

e equilibrado por opiniões disfarçadas 
de reportagens.
Por outro lado, há aqueles que decidi-
ram enfrentar o desafio mais árduo, mas 
potencialmente mais gratificante: priori-
zar seus leitores e o jornalismo ético e 
independente. Esses órgãos de impren-
sa contam com leitores fiéis e com as 
poucas empresas iluminadas que com-
preendem e valorizam a importância vi-
tal de uma imprensa verdadeiramente 
livre e honesta para a saúde de uma so-
ciedade democrática. Essas empresas, 
notavelmente, não se renderam à ten-
tação de enriquecer gigantes tecnológi-
cas que carecem de compromisso com 
o bem-estar de nossa sociedade. Em 
vez disso, elas investem em um modelo 
de apoio que privilegia a integridade e a 
responsabilidade no jornalismo.
Esse caminho demanda tenacidade, 
criatividade e, acima de tudo, uma con-
fiança inabalável na inteligência do pú-
blico. A recompensa, no entanto, é um 
capital de confiança contínua e respeito 
que pode, lentamente, mas firmemente, 
construir um novo modelo de sustentabi-
lidade no jornalismo. Um modelo onde a 
qualidade e a profundidade do conteúdo, 

Cientistas da Universidade de 
Montana, nos Estados Unidos, 
revisaram pesquisas feitas nos 

últimos 50 anos e encontraram evidên-
cias de que dormir mal afeta o funciona-
mento emocional, trazendo consequên-
cias sérias para a saúde mental a longo 
prazo. Segundo a análise, a falta de 
sono reduz emoções positivas, como a 
alegria, e intensifica sintomas de ansie-
dade. Além disso, os efeitos negativos 
ocorrem mesmo com pequenas redu-
ções no tempo de descanso, como dor-
mir uma ou duas horas a menos do que 
o habitual. O estudo, que foi publicado 
pelo American Psychological Associa-
tion, analisou 154 artigos de 28 países.
Os avanços tecnológicos e a busca 
constante por produtividade têm levado 
as pessoas a adotarem um estilo de vida 
cada vez mais agitado e conectado, difi-
cultando o relaxamento e comprometen-
do a qualidade do sono. Como resultado, 
queixas sobre insônia e sono insuficien-
te tornaram-se mais frequentes. Um 

Noites mal dormidas podem trazer riscos à saúde mental

reflexo disso é 
o crescimento 
na prescrição e 
comercialização 
de suplementos 
que auxiliam 
na indução e 
manutenção do 
sono. 
A melatonina é 
um dos suple-
mentos mais 
populares nes-
se contexto. A 
f a rmacêu t i ca 
Prati-Donaduz-

zi, que produz o suplemento em cápsu-
las moles e gotas, registrou um aumento 
de 25,8% nas vendas em 2024 em rela-
ção ao ano anterior. 
O engenheiro químico e gerente de nu-
tracêuticos da farmacêutica, Eduardo da 
Costa Nogueira, explica que a melatoni-
na é um hormônio naturalmente produ-
zido pelo organismo e tem a função de 
sinalizar ao corpo que é hora de dormir. 
“Ao anoitecer, sua produção aumenta, 
induzindo o sono e auxiliando na sua 
manutenção. O suplemento de melatoni-
na não age como os medicamentos para 
insônia, mas ajuda a adormecer mais 
facilmente e a evitar despertares preco-
ces”, afirma Eduardo. 

Higiene do sono
Mas engana-se quem pensa que só in-
gerir melatonina antes de dormir é su-
ficiente para garantir uma boa noite de 
sono. “A recomendação é tomá-la 30 mi-
nutos antes de deitar, mas é essencial 

Uso de suplementos para melhorar a qualidade do sono cresce no Brasil; farmacêutica registra aumento de 25% nas 
vendas da melatonina

em vez de sensacionalismos e alinha-
mentos políticos, conduzam a narrativa.
Estamos, portanto, num período de tran-
sição crítica para a imprensa. À medida 
que a tectônica digital continua a modi-
ficar o terreno mediático, há uma cres-
cente necessidade de que os jornalistas 
e empresas de mídia lembrem-se de seu 
compromisso primário: servir ao público 
com verdade e responsabilidade. Essa 
é a única garantia verdadeira de que a 
imprensa possa não apenas sobreviver, 

mas prosperar em tempos de mudança 
constante.
A reflexão inevitável que emerge disso 
é que o futuro do jornalismo depende-
rá, em última análise, de quão bem ele 
pode se adaptar sem comprometer sua 
essência. Ao abraçarmos a digitaliza-
ção de maneiras que aumentem, e não 
diminuam, a integridade jornalística, te-
mos a chance de remodelar a mídia em 
um pilar ainda mais forte da democracia 
moderna.

combiná-la com boas práticas de higie-
ne do sono. Isso inclui desligar a televi-
são, desconectar-se do celular e manter 
um ambiente com pouca luminosidade. 
Essas medidas favorecem a sincroniza-
ção do pico natural de produção do hor-
mônio com o momento de adormecer”, 
explica.
A produção e comercialização da me-
latonina no Brasil foi autorizada pela 
Agência Nacional de Vigilância Sanitá-
ria (Anvisa) em 2021, com concentra-
ção máxima permitida de 0,21 mg, sen-
do indicada para maiores de 19 anos. 
Embora seja um suplemento seguro, 
algumas circunstâncias podem causar 
efeitos colaterais, como a ingestão de 
doses inadequadas, hipersensibilidade 
ao produto e interações com outros me-
dicamentos, especialmente os usados 
para depressão e insônia. “Pessoas 
em tratamento para transtornos men-
tais devem consultar um médico antes 
de recorrer à melatonina, pois muitos 
dos medicamentos prescritos já contêm 
substâncias indutoras do sono. Gestan-
tes e lactantes também devem redobrar 
os cuidados e sempre buscar orientação 
de um especialista”, reforça Eduardo. 

Sobre a Prati-Donaduzzi
A Prati-Donaduzzi, indústria farmacêu-
tica 100% nacional, é especializada no 
desenvolvimento e produção de medi-
camentos. Com sede em Toledo, Oeste 
do Paraná, produz aproximadamente 
13 bilhões de doses terapêuticas por 
ano e gera mais de 5 mil empregos. A 
indústria possui um dos maiores portfó-
lios de medicamentos genéricos do Bra-

sil e desde 2019 vem atuando na área 
de Prescrição Médica, sendo a primeira 
farmacêutica a produzir e comercializar 
o Canabidiol no Brasil.
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Vereador Rafael Talarico se reúne com 
secretário de segurança do estado para 

fortalecer ações em guaíra e região

O   vereador Rafael Talarico, 
de Guaíra, reafirmou seu 
compromisso com a segu-

rança pública ao participar de uma 
audiência com o Secretário de Se-
gurança Pública do Estado de São 
Paulo, Guilherme Derrite. A reunião, 
articulada pelo Deputado Estadual 
Carlão Pignatari, ocorreu a partir 
das solicitações do vereador Rafael 
e do vereador Tenente Eugênio Luiz 
de Paula, de Ituverava. O encontro 
teve como objetivo discutir medidas 
essenciais para reforçar a segurança 
na região.
Durante a audiência, foram debati-
dos temas cruciais, como o fortaleci-
mento do Programa Muralha Paulis-
ta, investimentos no monitoramento 
urbano, melhorias nas delegacias 
e a possibilidade da criação de um 
novo Destacamento Militar para re-
forçar a segurança nos municípios 
que fazem divisa com Minas Gerais.
“Nosso compromisso é garantir 
mais segurança para a população 
de Guaíra e de toda a nossa região. 
Saímos confiantes desta reunião, 
pois o Secretário Guilherme Derrite 
demonstrou sensibilidade às nossas 
demandas e se comprometeu a ava-
liar cada ponto com atenção”, afir-
mou o vereador Rafael Talarico.
A importância da reunião reflete a 
necessidade de maior presença 

do Estado na segurança do interior 
paulista, especialmente em áreas de 
divisa, onde o reforço policial e tec-
nológico pode ser um diferencial no 
combate ao crime. O Programa Mu-
ralha Paulista, por exemplo, busca 
intensificar a fiscalização nas fron-
teiras estaduais, utilizando monito-
ramento avançado e maior efetivo 
policial.
O Deputado Estadual Carlão Pigna-
tari destacou o empenho dos verea-
dores na busca por melhorias para 
seus municípios e reforçou seu com-
promisso em atuar junto ao Governo 
do Estado para viabilizar recursos e 

projetos para a segurança pública da 
região.
A reunião foi considerada extrema-
mente produtiva e abre caminho para 
avanços significativos na segurança 
de Guaíra e das cidades vizinhas. O 
vereador Rafael Talarico segue aten-
to às necessidades da população e 
continuará buscando soluções para 
tornar o município um lugar cada vez 
mais seguro para seus cidadãos.
O vereador Rafael Talarico também 
se encontrou com o Dr. Oswaldo 
Nico Gonçalves, secretário-execu-
tivo de Segurança Pública de São 
Paulo, onde também tratou de diver-
sos assuntos relacionados à segu-
rança pública.
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Vereadores recebem delegada do CREFITO-3 e 
destacam importância da fisioterapia e da terapia 

ocupacional na promoção da saúde pública
N a tarde desta terça-feira, 1º de 

abril, o presidente da Câmara 
Municipal de Guaíra, vereador 

Moacir Gregório, e o 1º secretário da 
Mesa Diretora, vereador José Neto 
Pugliesi, receberam na sede do Poder 
Legislativo a fisioterapeuta Jéssica Ma-
cedo, delegada do Conselho Regional 
de Fisioterapia e Terapia Ocupacional 
da 3ª Região (CREFITO-3). A visita de 
cortesia teve como objetivo fortalecer 
o diálogo institucional e reconhecer o 
papel estratégico dessas profissões no 
sistema de saúde local.
Durante o encontro, a profissional des-
tacou suas atribuições como represen-
tante do Conselho, entre elas a promo-
ção da ética profissional, a orientação 
técnica aos colegas de profissão e o 
estímulo ao aprimoramento da prática 
clínica e assistencial. Jéssica também 
pontuou a relevância do município de 
Guaíra no cenário regional, conside-
rando o crescimento da atuação dos 
profissionais da área e o potencial de 
desenvolvimento da rede de atenção à 
saúde.
Atualmente, Guaíra conta com 86 fi-
sioterapeutas e 5 terapeutas ocupacio-
nais registrados no CREFITO-3. Além 
da fisioterapia — reconhecida por sua 
atuação na prevenção e reabilitação de 
disfunções físicas e motoras —, a te-
rapia ocupacional também foi tema de 

destaque na reunião. A profissão, mui-
tas vezes ainda pouco conhecida, de-
sempenha papel essencial no cuidado 
à saúde mental, inclusão social e reabi-
litação funcional, promovendo autono-
mia para pessoas com limitações nas 
atividades da vida diária.
Os vereadores enfatizaram a importân-
cia da terapia ocupacional, especial-
mente no acompanhamento de crian-
ças com Transtorno do Espectro Autista 
(TEA) e mulheres grávidas, ressaltan-
do o impacto positivo desse cuidado 
no desenvolvimento infantil, no forta-
lecimento dos vínculos familiares e no 
bem-estar da gestante.
Os parlamentares reforçaram ainda o 
compromisso do Legislativo municipal 
com o fortalecimento das políticas pú-
blicas voltadas à saúde, especialmente 
em áreas que atuam de forma preventi-
va e interdisciplinar. O apoio a iniciativas 
que ampliem o acesso da população a 
serviços especializados, a valorização 
dos profissionais e o incentivo à quali-
ficação técnica foram destacados como 
prioridades para a construção de uma 
cidade mais saudável e inclusiva.
O encontro reforça o papel dos verea-
dores como agentes de articulação en-
tre os profissionais da saúde, o poder 
público e a comunidade, promovendo 
ações que impactem diretamente no 
bem-estar da população.



Foram registradas quase mil solicitações de reparos em um ano e meio e Posturas pede ajuda da população para 
identificar problemas
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Guaíra mantém fiscalização de fios de telefonia e internet 
para evitar poluição visual e acidentes

O  Departamento de Posturas de 
Guaíra vem mantendo diálogo 
constante com as principais 

empresas de telefonia e internet que 
atuam no município – Algar, Claro, 
Desktop, NicNet, Direct e G1 – para 
solucionar problemas relacionados a 
fios soltos, rompidos, embaraçados 
ou em excesso na rede urbana. A ini-
ciativa, que completou um ano e meio, 
foi impulsionada por uma solicitação 
do vereador Rafael Talarico, que iden-
tificou diversas irregularidades na in-
fraestrutura desses cabos na cidade.
Desde então, o setor já registrou qua-
se mil solicitações de reparos às ope-
radoras. De acordo com a Prefeitura, 
o volume de problemas diminuiu sig-
nificativamente, mas ainda há casos 
pendentes. Por isso, o Departamento 
de Posturas pede a colaboração da 
população: ao se deparar com fios 
de telefonia ou internet arrebentados, 
bambos ou mal instalados, os mora-
dores devem entrar em contato pelo 
telefone (17) 3311-5865 para informar 
o local e agilizar a solução.
Riscos à população e poluição visual
Além de causar poluição visual, os 
fios soltos representam perigo real 
para ciclistas, motociclistas e pedes-
tres, principalmente quando caem ou 
ficam pendurados em vias públicas. 
Muitos desses danos são causados 
por caminhões que, ao passarem por 
vias com carrocerias altas, enroscam 
na rede aérea e arrebentam os cabos. 
Quando isso ocorre, é fundamental 
que as empresas sejam acionadas 
para reparar os danos, evitando aci-
dentes e restabelecendo os serviços 
afetados.

Resposta das operadoras
Segundo o Departamento de Postu-
ras, as empresas têm respondido de 
forma ágil em situações de risco ou 

emergência. No entanto, a fiscaliza-
ção contínua e a participação da co-
munidade são essenciais para garan-
tir que os problemas sejam resolvidos 

rapidamente.
A Prefeitura reforça que a organização 
da rede de cabos não só melhora a es-
tética da cidade, mas também protege 

a segurança de quem circula pelas 
ruas. A população pode ajudar, sendo 
os “olhos da fiscalização”, reportando 
irregularidades.
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Marina Barbar Aguetoni

Social em Foco

Dizem que, ao lado de um homem de sucesso, sempre há uma mulher de fibra, 
apoio, companheirismo e, principalmente, incentivo. Leonardo Aguetoni encontrou 
tudo isso em Marina Barbar Aguetoni. Graças a ela, ele pode estar à frente dos 
negócios com tranquilidade, pois Marina cuida de tudo, especialmente dos filhos, 
sempre presente, amorosa e dedicada.
Além disso, ela traz no DNA o espírito empreendedor e a retidão herdados dos pais, 
Marta Barbar e Junão. Hoje, dia 2 de abril, Marina inicia um novo ciclo de vida e será 
cercada de carinho — pelos pais, pelos filhos cheios de energia, Marcelo e Eduardo, 
e, claro, pelo seu eterno namorado, Leonardo Aguetoni.
Desejamos a você, Marina, milhares de momentos maravilhosos! Que este seja 
apenas o começo de um ano repleto de felicidade, amor e sucesso. Parabéns! 

SOCIAL

Mauro Monson dedicou sua vida ao cuida-
do infantil, acompanhando o crescimento 
de inúmeras crianças que, hoje, são pais 
e perpetuam seus ensinamentos. Mes-
mo aposentado, sua energia permanece 
inesgotável, sempre ativo e envolvido em 
novas jornadas.
Hoje, dia 2 de abril, celebramos mais um 
ano de vida desse médico extraordiná-
rio, cuja dedicação e carinho marcaram 
tantas histórias. A festa será cercada por 
afeto, com amigos, colegas de profissão 
e famílias que tiveram o privilégio de tê-
-lo como referência. Ao seu lado, como 
sempre, estará Carol Monson, sua com-
panheira inseparável.
Que este dia especial transborde felicidade e reconhecimento. Além de um profis-
sional brilhante, Dr. Mauro é um ser humano admirável, merecedor de todo carinho 
e gratidão.
Feliz aniversário! Que este novo ciclo traga saúde, alegria e realizações sem fim. 
Parabéns, Dr. Mauro!

Dr. Mauro Monson

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL PARA CONSTITUI-
ÇÃO DO CLUBE DE FUTEBOL: ÁGUIA DO VALE FUTEBOL CLUBE, PARA 
DELIBERAR A APROVAÇÃO DE ESTATUTO E ELEIÇÃO E POSSE DA PRIMEI-
RA DIRETORIA A SER REALIZADA EM GUAÍRA – SP, NO DIA 08 DE ABRIL DE 
2025 AS 19 HS NA RUA: 22 A, N° 470, RESIDENCIAL MURAISHI II.
OS INTERESSADOS EM CONCORRER À ELEIÇÃO DA DIRETORIA E CON-
SELHO FISCAL DO CLUBE DEVERÃO COMPOR SUA CHAPA E FAZER A 
INSCRIÇÃO NO DIA DA ASSEMBLEIA.
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Correios implantam CEPs por logradouros em Guaíra: 
confira as mudanças

CMDM, FSS, Câmara Municipal de Guaíra, Procuradoria da Mulher, Frente Parlamentar, Prefeitura de 
Guaíra-SP, OAB, AACOR, Escolas Estaduais, CMIR, SOGUBE, APAE, SOS, Sindicato Rural, SEBRAE. 

R E A L I Z A Ç Ã O

MÊS DA MULHER 2025
Direitos, Empoderamento e Igualdade das Mulheres.

PALESTRAS 
E AÇÕES DE 
SAÚDE, 
INCLUINDO 
EXAMES 
PREVENTI-
VOS COM 
HORÁRIOS 
ESTENDI-
DOS.

14.03

Local: 
CREAS

Local:  
Pista de 
Atletismo 
do Parque 
Maracá

Sorteios, 
dinâmicas, 
esportes e 
ações de 
saúde

9h30e 15h

15.03

8h

OFICINAS 
SOBRE 
DIREITOS 
DAS 
MULHERES

SÁBADO 
DELAS

18.03

Local: 
CRAS I

Local: 
CRAS II

9h

OFICINA 
EM 
COMEMO-
RAÇÃO AO 
DIA DA 
MULHER

Local:  
Escola 
Zezinho 
de 
Portugal

Local:  
Casa da 
Cidadania

17.03

8h30 às 
9h30 e 14h 
às 15h

PALESTRA 
PARA 
ADOLES-
CENTES

Local:  
Escola ETEC 
Maria 
Auxiliadora

19.03

9h às 10h 

9h

PALESTRA 
PARA ADOLES-
CENTES

OFICINA EM 
COMEMO-
RAÇÃO AO DIA 
DA MULHER

25.03

Local: 
SOGUBE

18h

OFICINA 
PARA 
FAMÍLIAS 
DO SCFV 
COM 
CMDM

26.03

Local: 
Escola 
Estadual 
Dalva Lelis

Local: 
Unidades 
de Saúde 
da Família

8h40 às 
9h40 

PALESTRA 
PARA 
ADOLES-
CENTES

31.03

Local: 
Câmara 
Municipal de 
Vereadores

20h 

PRÊMIO 
JEANETE 
BARINI – 
HOMENA-
GEM ÀS 
MULHERES

Local:  Escola 
Enoch Garcia 
Leal

21.03

9h às 9h50 

PALESTRA 
PARA ADOLES-
CENTES

10h às 11h e 
15h às 16h 

VISITA DE 
ADOLES-
CENTES À 
CASA DA 
CIDADANIA

03.04
a 11.04

Local: 
Câmara 
Municipal de 
Vereadores

20h 

PRÊMIO 
JEANETE 
BARINI – 
HOMENA-
GEM ÀS 
MULHERES

MÊS
INTEIRO

pleta dos novos CEPs, publicada no 
Diário Oficial Eletrônico do Município. Os 
moradores podem acessar o documento 
para verificar as alterações em seus en-
dereços. Os Correios reforçam a impor-
tância de a população se informar sobre 
as mudanças, que impactam desde cor-
respondências até serviços de entrega 
de encomendas.
Novo sistema traz mais organização
Antes, muitos endereços compartilha-
vam o mesmo CEP em uma ampla re-
gião. Agora, cada via terá seu próprio 
código, garantindo maior eficiência na 

O     s Correios, empresa pública vin-
culada ao Governo Federal, es-
tão implementando uma grande 

mudança no sistema de Códigos de En-
dereçamento Postal (CEPs) em todo o 
país. Desde o ano passado, a instituição 
vem substituindo CEPs gerais por códi-
gos individuais para cada logradouro – 
incluindo ruas, avenidas e outros tipos 
de vias. A medida visa aumentar a preci-
são nas entregas e facilitar a localização 
de endereços.
Nesta terça-feira (1º de abril), a Prefei-
tura de Guaíra divulgou a listagem com-

logística postal. A atualização foi pos-
sível graças ao Cadastro Nacional de 
Endereços, que incorporou milhões de 
novos locais mapeados durante o Cen-
so 2022.

Como consultar o novo CEP?

Os moradores de Guaíra podem verifi-
car as alterações no Diário Oficial Eletrô-
nico do nicípio 
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Guaíra iniciou vacinação contra gripe 
nesta terça-feira (1º)

A Prefeitura de Guaíra iniciou nes-
ta terça-feira (1º de abril) à cam-
panha de vacinação contra a in-

fluenza, direcionada inicialmente para 
crianças de 6 meses a menores de 6 
anos, gestantes, idosos com 60 anos 
ou mais e trabalhadores da saúde. A 

Município recebeu apenas 5,5% das doses para os grupos contemplados, conforme mais vacinas chegarem mais 
segmentos serão chamados a tomar os imunizantes

Diretoria Municipal de Saúde informou 
que a imunização será estendida pro-
gressivamente aos demais grupos con-
forme a chegada de novas doses ao 
município.
A estratégia de vacinação prevê a am-
pliação gradual para outros públicos 

prioritários, incluindo puérperas, povos 
indígenas, quilombolas, professores 
das redes pública e privada, portadores 
de doenças crônicas ou deficiências 
permanentes, profissionais de segu-
rança pública e salvamento, camin-
honeiros, trabalhadores do transporte 
coletivo, portuários, funcionários dos 
Correios e do sistema prisional, além 
de adolescentes em medidas socioed-
ucativas, população carcerária e pes-
soas em situação de rua.
Os interessados em receber a vacina 
devem comparecer às Unidades de 
Saúde da Família (USF) em horário 
comercial, portando documento de 
identidade, carteira de vacinação e 
comprovante de residência.
A influenza, doença viral altamente 
contagiosa que afeta o sistema respi-
ratório, tem circulação sazonal e pode 
causar desde casos leves até compli-
cações graves, especialmente nos gru-
pos prioritários.
A vacinação é considerada a medi-
da mais eficaz para prevenir formas 
graves da doença, reduzir internações 

Conheça a 
Plenamed!

Exames que 
realizamos:

Somos líderes na área de saúde 
e segurança, com 8 anos de 
experiência no setor e mais de 
10 mil vidas protegidas.

Possuímos atendimento 
personalizado, oferecendo soluções 
sob medida para atender às suas 
necessidades específicas.

Consideramos todos os aspectos da 
saúde e segurança para uma gestão 
completa.

Nosso objetivo é evitar acidentes 
e doenças ocupacionais! Vamos 
trabalhar juntos para um ambiente de 
trabalho mais seguro e produtivo!

Mantemos sua empresa em 
conformidade com todas as 
regulamentações vigentes.

Oferecemos cursos de treinamentos
e capacitações para uma equipe mais 
dinâmica e um ambiente mais seguro.

- Exame Clínico;
- EEG;
- ECG;
- Espirometria;
- Laboratoriais e 

imagens;
- Laudos de Segurança do 

Trabalho;
-  Atendimento ao 

e-Social - eventos 
S-2240/ 
S-2220/S-2210;

- Laudos Técnicos;
- LTCAT;
- PGR;
- PCMSO;
- Insalubridade, 

Periculosidade e 
Treinamentos.

realizamos:
Agora também 

Audiometria Tonal e Vocal 
Imitanciometria/ 
Impedanciometria
Processamento auditivo 
central (Pac)

cuide da sua audição!

Agende sua consulta conosco!

e óbitos.
Guaíra já iniciou sua campanha, o Es-
tado de São Paulo programou o início 
oficial da estratégia de vacinação para 
7 de abril em todo o território paulista. 

ACCRÉDITO

VANTAGENS PARA SE ASSOCIAR
Conheça os serviços que a ACIG oferece para sua empresa e associe-se

XEROX MENSAL

CERTIFICAÇÃO DIGITAL

ACCRÉDITO

 INSTITUTO DE TALENTOS

BANCO DE CURRÍCULOSBOA VISTA SCPC

PLANO MÉDICO–UNIMED SITE INSTITUCIONAL

CURSOS E PALESTRAS
 

DIVULGAÇÃO

 

Endereço: Rua 12, 54 – Centro 
Fone: (17) 3331-5599 / 99972-0122 
Site: https://www.acigguaira.com.br

e-mail: acigguaira02@gmail.com

ACIG FAZENDO MAIS PARA VOCÊ!

30 xerox mensal gratuitos, não
sendo acumulativo.

Linhas de crédito com excelentes
taxas, sem burocracia.

Contratação de estagiário e jovem
aprendiz.

Serviços de consulta e negativação
em âmbito nacional.

Documento eletrônico para sua
empresa, assinatura digital.

Permite encontrar novos talentos,
e profissionais qualificados.

Uma oportunidade para plano
empresarial, para colaboradores.

Site dinâmico e interativo, com os
melhor serviços e soluções.

Voltado para o empresário e sua
equipe, em parceria com Sebrae.

Ajuda a promover sua empresa,
para se destacar nas midias sociais.
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Prefeitura inaugura três das sete academias 
ao ar livre que está instalando em Guaíra

A Prefeitura de Guaíra inaugurou 
hoje, 1º de abril, três novas ac-
ademias ao ar livre, parte de um 

projeto que prevê a instalação de sete 
espaços de exercícios em diferentes 
pontos da cidade. As inaugurações 
contaram com a presença do prefeito 
Junão, da primeira-dama Marta Barbar, 
do vice-prefeito Renan Lopes, do pres-
idente da Câmara Moacir Gregório e 
vereadores Chiquinho Souza, Marcelo 
Machado, Maria Adriana Gomes, Ste-
fanio Stafuza, Anderson Lima, José 
Neto Pugliesi.
As academias foram viabilizadas por 
meio de dois convênios, com emen-
das parlamentares dos deputados Val-
domiro Lopes e Graciela. A contrapar-
tida da Prefeitura até o momento foi de 
aproximadamente R$ 46 mil, utilizados 
na instalação dos equipamentos.
As três academias inauguradas hoje 
estão localizadas em pontos estratégi-
cos da cidade, facilitando o acesso da 
população:
• Academia 5: Praça Dr. Fábio Talarico, 
entre as avenidas 29 e 31 com as ruas 
44ª e 46. (Bairro Cohab I)
• Academia 3: Praça Lázaro Cândido 
Alves, na rua 36, entre as avenidas 17 
e 19. (Bairro Abdala Elias)
• Academia 4: Praça Airton Cavenagui, 
entre as avenidas 11 e 13 com a rua 

06. (Centro)
As academias ao ar livre oferecem eq-
uipamentos variados para exercícios 
de alongamento, fortalecimento mus-
cular e atividades aeróbicas, promov-
endo a prática de atividades físicas e 
a melhoria da qualidade de vida dos 
guairenses. A Prefeitura planeja inau-
gurar as outras quatro academias em 
breve, completando o projeto e ampli-
ando as opções de lazer e saúde para 
a população.
“É com imensa satisfação que entre-
gamos hoje à população de Guaíra 
estas três novas academias ao ar 
livre. Este é um passo importante 
para promover a saúde e o bem-estar 
dos nossos cidadãos. Queremos que 
todos tenham acesso a espaços de 
qualidade para a prática de atividades 
físicas. Agradeço aos deputados Val-
domiro Lopes e Graciela pelas emen-
das parlamentares que tornaram este 
projeto possível, aos vereadores en-
volvidos, sendo Moacir, Maria Adriana 
e Chiquinho nessas três primeiras, e 
a todos os envolvidos que trabalha-
ram para que este dia se tornasse 
realidade. Continuaremos trabalhan-
do para que Guaíra seja uma cidade 
cada vez mais saudável e com mais 
qualidade de vida para todos”, declara 
o prefeito Junão.
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Futebol e solidariedade marcam torneio no Guaritá

A  Diretoria de Cultura, Turismo, 
Esporte e Lazer promoveu um 
evento que marcou o cenário 

esportivo local e fortaleceu os laços 
comunitários: o Torneio de Futebol 
do Guaritá. Realizado no domingo 

(30), no bairro rural de São José do 
Albertópolis (Guaritá), o campeo-
nato teve como foco não apenas a 
competição saudável, mas também 
a integração entre os moradores e o 
incentivo ao esporte como ferramen-

ta de união.
O evento teve um tom solidário: a 
Comunidade Católica do bairro or-
ganizou um leilão e um show de prê-
mios, com toda a renda destinada à 
reforma da Capela do Guaritá. A ini-
ciativa mostrou como o esporte pode 
ser um vetor de transformação so-
cial, unindo diversão e apoio a uma 
causa importante para a região.
O torneio cumpriu seu papel de levar 
entretenimento e mobilização para 
diferentes partes do município. A Di-
retoria agradeceu o apoio do público, 
essencial para o sucesso da compe-

tição e para o incentivo aos atletas 
locais. O evento deixou não apenas 
lembranças de bons momentos, 
mas também um legado de união e 
solidariedade na comunidade.
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Prefeitura reinaugura Praça Nossa Senhora Aparecida

A Prefeitura de Guaíra reinau-
gurou a Praça Nossa Se-
nhora Aparecida, na manhã 

deste 1º de abril de 2025, com a 
presença do prefeito Junão, da 
primeira-dama Marta Barbar, do 
vice-prefeito Renan Lopes, do pre-
sidente da Câmara Moacir Gregó-
rio e vereadores Chiquinho Souza, 
Marcelo Machado, Maria Adria-
na Gomes, Stefanio Stafuza, An-
derson Lima, José Neto Pugliesi. 
As melhorias abrangem diversas 
áreas da praça, transformando-a 
em um espaço moderno e acolhe-
dor para todas as idades.
A reforma contou com investimen-
to de R$ 275.727,82, sendo emen-
da parlamentar do Estado, através 
da deputada Marcia Lia, de R$ 
200.000,00 e a contrapartida da 
Prefeitura de R$ 75.727,82.
A quadra “João Sulino” foi total-
mente reformada, pronta para re-
ceber atividades esportivas e de 
lazer. O quiosque e os sanitários 
foram completamente renovados, 
oferecendo mais conforto aos visi-
tantes. Um novo parquinho infantil 
foi equipado com brinquedos, ga-
rantindo a diversão das crianças. 
Novos bancos foram instalados, 
proporcionando mais opções de 
descanso e convívio.
A praça também recebeu uma 
nova pintura, renovando sua apa-
rência. “É com grande alegria que 
reinauguramos hoje a Praça Nos-
sa Senhora Aparecida, um espaço 
que foi completamente revitalizado 
para o lazer e o bem-estar de to-
dos os guairenses. Este local, que 
foi transformado em um ambiente 
moderno e acolhedor, será ponto 
de encontro de famílias e para mo-
mentos de alegria e convívio. Con-
tamos com a colaboração de todos 
para manter este patrimônipúbli-
co bem zelado”, afirma o prefeito 
Junão. 
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Estudantes matriculados nas 
2ª e 3ª séries do ensino téc-
nico profissional do Ensino 

Médio têm mais uma chance para 
se inscrever no Bolsa Estágio En-
sino Médio (BEEM). A Secretaria da 
Educação do Estado de São Pau-
lo (Seduc-SP) prorrogou até 13 de 
abril o prazo final para cadastro no 
novo programa do governo esta-
dual no site www.beem.sp.gov.br. 
São 10 mil vagas de estágio com 
bolsas de R$ 422,03 a R$ 851,46, 
de acordo com o curso e a carga 
horária.
Os selecionados vão atuar em em-
presas parceiras em diferentes re-
giões do Estado. O pagamento da 
bolsa será feito pela Seduc-SP por 
seis meses. Após o período, os 
estudantes poderão ter seus con-
tratos de estágio efetivados pelas 
próprias instituições.
As empresas interessadas na par-
ceria devem preencher o formulá-
rio de adesão disponível aqui até 
31 de maio. Entre as regras para 
a assinatura do termo de adesão 

Governo de SP prorroga inscrições para 10 mil bolsas de estágio até 
13 de abril Valores variam de R$ 422,03 a R$ 851,46 pelo programa 

BEEM
Valores variam de R$ 422,03 a R$ 851,46 pelo programa BEEM

com o governo de São Paulo, as 
instituições precisam fornecer au-
xílio transporte aos estudantes e 
dispor de profissional que atuará 
como supervisor do estágio, com 
formação ou experiência na área 
de conhecimento do curso técnico 
da Seduc-SP.  
“O programa BEEM foi idealizado, 
pensado e criado com um grande 
objetivo de conectar empresas a jo-
vens estudantes prontos para fazer 
a diferença no mundo do trabalho. 
Com o BEEM, as empresas terão 
acesso aos estudantes dos cursos 
técnicos oferecidos pela Secretaria 
de Educação e que chegam nessas 
empresas preparados para contri-
buir com todo o conhecimento que 
eles adquiriram nas aulas e tam-
bém muito motivados a continuar 
aprendendo e a crescer”, explica 
Silvana Oliveira, da equipe Progra-
ma Educação Profissional Paulista.
Quem pode concorrer 
Para participar do BEEM, os candi-
datos precisam, entre outros pré-
-requisitos:

ter 16 anos completos na data de 
admissão do estágio;
estar matriculado na 2ª ou 3ª série 
do itinerário de formação técnico 
profissional do Ensino Médio;
ter frequência regular igual ou su-
perior a 85% no semestre anterior 
à seleção;
ter feito, no ano anterior, o Provão 

Paulista Seriado.
O processo seletivo possui cará-
ter eliminatório e classificatório de 
avaliação, limitado ao número de 
vagas disponibilizadas no período. 
Caso a empresa manifeste o inte-
resse, poderão ser incluídas fases 
de análise dos currículos ou entre-
vistas.

A greve dos entregadores de 
aplicativos que começou 
na segunda-feira (31) deve 

continuar nesta terça-feira (1°). De 
acordo com o Sindicato dos Mo-
toboys de São Paulo (Sindimoto-
-SP), entre as reivindicações, está 
a melhoria das taxas pagas aos 
profissionais da categoria. 
A entidade alega que o valor de 
entrega não aumenta há 10 anos e 
que, nesse período, houve inclu-
sive reduções, o que leva os co-
laboradores ao prejuízo na renda 
salarial. 
“Só para ter uma ideia da injus-
tiça praticada pelas empresas de 
aplicativo contra o trabalhador 
nesse tempo todo, os registrados 
em CLT tiveram aumento nos ga-
nhos salariais de quase 99%, en-
quanto os entregadores de apli-
cativos amargaram redução de 
quase 72%”, diz o Sindimoto-SP, 
em nota.
Já a Associação Brasileira de 
Mobilidade e Tecnologia (Amo-
bitec) - que representa o iFood e 
outros aplicativos de delivery – 
se manifestou, afirmando que as 
companhias associadas “mantêm 
canais de diálogo contínuo com 

Greve dos entregadores de apps deve continuar nesta 3ª, entenda 
motivos da mobilização

De acordo com o Sindicato dos Motoboys de São Paulo (Sindimoto-SP), entre as
 reivindicações está a melhoria das taxas pagas aos profissionais da categoria

os entregadores” e “apoiam a re-
gulação do trabalho intermediado 
por plataformas digitais, visando 
a garantia de proteção social dos 
trabalhadores e segurança jurídi-
ca das atividades.”
Em Fortaleza (CE), por exemplo, 
os entregadores se concentraram 
na manhã dessa segunda-feira 
(31) na Praça da Imprensa Chan-
celer Edson Queiroz, no bairro 
Dionísio Torres. 
No Rio Grande do Sul, uma mani-
festação foi realizada em Canoas, 
na Avenida Getúlio Vargas. O gru-
po seguiu pela BR-116, até chegar 
na região central da cidade. Tam-
bém houve mobilizações em cida-
des como Goiânia, Brasília, São 
Paulo, Santa Catarina, entre ou-
tras. As manifestações ocorreram 
em pelo menos 20 municípios. 
Confira outras reivindicações
Definição de uma taxa mínima de 
R$ 10,00 por corrida
Aumento no valor do KM rodado 
de R$ 1,50 para R$ 2,50
Limitação de 3 km para entregas 
feitas por bicicletas
Garantia de pagamento integral 
dos pedidos, mesmo em entregas 
agrupadas na mesma rota

Resposta do iFood
Em posicionamento enviado aos 
entregadores, o iFood afirma que 
está atento ao momento econô-
mico do país e que analisa a via-
bilidade de um reajuste para este 
ano. Além disso, a empresa des-
taca que, nos últimos três anos, 
houve elevação do valor mínimo 
da rota de R$ 5,31 para R$ 6,50. 
Dados do IBGE divulgados em 
2024 revelam que 1,5 milhão de 

pessoas trabalhavam por meio 
de aplicativos e plataformas digi-
tais, em 2022. Naquele ano, esse 
contingente correspondia a 1,7% 
da população ocupada no setor 
privado no Brasil, ou seja, 87,2 
milhões de trabalhadores. A maio-
ria – cerca de 81% - era do sexo 
masculino, com escolaridade em 
nível médio completo ou supe-
rior incompleto, correspondente a 
61,3%. 
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Mais do que um produto, é a nossa paixão e 
o coração do nosso negócio!

Milho


